

PHANTASIALAND

Minister: „Die Besten im Land“

Brühl. Der Brühler Freizeitpark Phantasialand ist der Themenpark mit den besten Attraktionen in Nordrhein-Westfalen. Das sieht zumindest das Landwirtschaftsministerium so und hat das Phantasialand im Rahmen der Kampagne „Germany at its best: Nordrhein-Westfalen“ offiziell als den Park mit den besten Attraktionen ausgezeichnet. NRW-Wirtschaftsminister Garrelt Duin war persönlich nach Brühl gekommen, um Phantasialand-Inhaber Robert Löffelhardt die Urkunde zu überreichen. Im Rahmen der Standortmarketingkampagne will sich das Land als starke Seite Deutschlands zeigen – „eine Seite, zu der viele Bestleistungen gehören, wie das Phantasialand“. *(hc)*